



信頼される学年に

1 年生最後の学期、3 学期が始まりました。始まったとたんにインフルエンザが流行し、予定されていた学年集会が中止になるなど、波乱の幕開けとなりましたが、現在はインフルエンザも下火となり、ひと安心しているところです。

さて、先月号でお知らせしたように、3 年生になってすぐの修学旅行の日が決まりました。3 学期になってからお世話になる旅行業者さんも決まり、日程の概要も決まりました。詳しくは授業参観後の学年懇談でお伝えしますが、例年通り班別自主研修を行う予定です。自主研修ですから、自分たちだけで行動することになります。そこでこれから目指してほしいのが、「信頼される学年」になることです。班別自主研修に出かける時に「この子たちなら大丈夫」と安心して出してもらえるような学年になってほしいのです。

そのためにはどうしたらよいのでしょうか。それは普段の生活で実績を積み上げていくことです。やらなくてはいけないことをきちんとやる、やってはいけないことは絶対にやらない、そのような実績を積み上げていくのです。それも、先生に言われて、ではなく、自分で適切に判断して、です。だって自主研修では先生方はそばにいないのですから……。こうして実績を積み上げていってこそ、安心して自主研修に行かせてもらえる、信頼される学年になるのです。

そのような学年になるよう、1 学年職員一同、一丸となって指導に当たっていきますので、今年もどうぞよろしくお願いいたします。



2年後の今頃は？



先月号から裏面の行事予定表に3年生の進路関係の予定も載せるようにしましたが、ご覧いただいているでしょうか。これまで見ていないという方も今月号はぜひご覧になってください。ご覧いただけるとわかると思いますが、1月に入ってから次々と高校入試が行われ、つい先日も私立高校の推薦入試の結果が発表され、次々と合格しています。1月の行事予定表を見直していただくとわかるのですが、3年生は最後の定期テストの数日前に入試があり、その発表が定期テストの日なのです。テストもがんばらなくてはならないし、

入試の発表も気になる、どんな気持ちでその日はいたのでしょうか。本当に大変です。2/3(火)には県立高校のI期選抜があり、3年生にとってははいよいよ正念場です。息をつく暇もありません。そんな日々が2年後には自分たちに訪れるのです。他人事と思わずに、今から準備をし、その過酷な日々を乗り切ることができる力をつけておくことが必要です。



連絡

※ 2/3(火)は3年生が県立高校のI期入試のため、給食がありません。お手数ですが弁当を忘れずに持参させてください。

※ 2/4(水)に初めての卒業式の全体練習があります。学校でもこの日に服装や頭髪が整っているか確かめますが、ご家庭でもお願いします。

※ 2/5(木)は最後の授業参観です。学年懇談では修学旅行の積み立てについて業者の方に説明していただきます。また、学年懇談終了後には学級懇談も予定していますので、多くの方のご来校をお待ちしています。

※ 2/16(月),17(火)は今年度最後の定期テストです。技能教科もあるので早めにテストに備えての勉強をさせてください。なお、1/28(水)に範囲表を配布し、テストに向けての学習計画を立てさせましたので、ご確認ください。